

Beerster Strandwühler auf Erfolgskurs

Beach-Volleyballer des NIG schaffen Qualifikation für Landesmeisterschaften in Wilhelmshaven

BAD BEDERKESA. Die intensive Trainingsarbeit, vor allem auf dem gerade mit frischem Sand versehenen Platz am Schwimmbad, hat sich gelohnt: Das Volleyballschulteam des Niedersächsischen Internatsgymnasiums verteidigte am Cuxhavener Strand seinen Titel im Beachvolleyball im Rahmen des Schulsportwettbewerbs „Jugend trainiert für Olympia“.

Die Beerster blieben im Teamwettbewerb (je ein Mädchen-, ein Jungen- und ein Mixed-Duo kamen in die Wertung) ungeschlagen und freuen sich nun auf die Landesmeisterschaften in Wilhelmshaven. In der Zwischenrunde wurde das Gymnasium Oedeme-Lüneburg glatt mit 3:0 geschlagen. Im Endspiel gegen das Herzog-Ernst-Gymnasium Uelzen ging es knapper zu, am Ende gewannen die NIG-Strandwühler aber mit 2:1.



Die Beach-Volleyballer des NIG zeigten bei „Jugend trainiert für Olympia“ am Cuxhavener Strand gute Leistungen.

Foto pr

Besonders das seit Jahren eingespielte Duo Jule Schmidt und Ronja Zingelmann erwies sich als

Erfolgsgarant, aber auch Jannis Jargow und Tobias Gerdes sowie das neu formierte Mixed-Team

Runa Sender und Jannik Brunke boten gute Spiele, Ergänzt wurde das Team durch Ayla Bannick und Yannick Prigge. „Chefcoach“ Jörg Schliwen hofft mit diesem sehr jungen, entwicklungsfähigen Team auch in Wilhelmshaven auf eine gute Platzierung.

Im mehr freizeitsportlich orientierten Wettbewerb für Quattro-Teams der Oberstufe, ebenfalls am Cuxhavener Strand ausgetragen, belegte das NIG einen guten vierten Platz. Im Halbfinale gab es ein unglückliches 16:21 gegen den späteren Sieger, das Herzog-Ernst-Gymnasium Uelzen. Und im kleinen Finale gegen die Jobelmann-RS Stade war ein wenig die Luft raus, das Spiel endete 19-21. Aber da auch der vierte Platz für die Qualifikation zum Turnier in Wilhelmshaven reichte, freuen sich die NIG-Volleyballer nun auf die Fahrt zu den Landesmeisterschaften. (nz)